



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



SHEINBAUM MANTIENE A GERTZ MANERO EN LA FGR

APRO.- La presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo informó que el fiscal general de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, está de acuerdo con fortalecer la coordinación con su próximo gabinete de seguridad y, con ello, aclaró los rumores de que el funcionario se iría de la institución: "No, si se queda", dijo.

En entrevista al salir de su casa de transición, la morenista informó el motivo de la reunión que tuvo esta mañana con el abogado de 84 años y que fue "muy buena", según dijo:

"Como ustedes saben, la autonomía de la Fiscalía es fundamental, pero yo he estado planteando la coordinación y él está de acuerdo. Entonces, nos estamos poniendo de acuerdo para ver cómo fortalecer la coordinación en el gabinete de seguridad con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Una muy buena reunión".

-Se rumora que el fiscal se va, le dijo la prensa.

-No, se queda, se queda, si se queda, corrigió.

-¿Cuánto tiempo más, le platicó?

-No, por lo pronto se queda.

Estamos hablando de la coordinación, respondió. El 18 de enero del 2019, el Senado de la

República eligió a Alejandro Gertz Manero como primer fiscal general de la República para un periodo de nueve años; es decir, de 2019 a 2028.

Gertz Manero ganó por mayoría de votos en la tema enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la que estaba incluido Bernardo Bátiz y Eva Verónica de Gyves.

Al tomar protesta en el cargo, defendió la autonomía de la FGR.

Se trata de otro de los funcionarios cercanos al Ejecutivo federal con quien trabajó desde que fue jefe de gobierno del entonces Distrito Federal.

En ese periodos fue secretario de Seguridad Pública de 2000 y 2004.

Luego fue diputado federal entre 2009 y 2012 y antes de asumir la FGR, fue encargado del despacho de la entonces Procuraduría General de la República (PGR).

El pasado martes 17, Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con los próximos titulares de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), Ricardo Trevilla, de Marina (Semar), Raymundo Pedro Morales, y de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch.



Foto: Cuartoscuro